



„1. Kärntner Abend“ in Köln erneut ein Erfolg

Die Verbindungen zwischen Köln und Kärnten sind am vergangenen Wochenende wieder ein Stück stärker geworden. Der „1. Kärntner Abend“, der nun schon zum zweiten Mal in Köln stattfand, war erneut ein voller Erfolg. Ebenso der vom Wirtschaftsclub Köln mit organisierte Wirtschaftsdialog.

Hierzu trafen sich Kölner und Kärntner Meinungsmacher sowie Entscheidungsträger aus Wirtschaft, Politik und Tourismus bereits am Freitagabend zum exklusiven Spitzentreffen in der „früh-Lounge“ des Hotel Eden. Und einmal mehr wurde intensiv über wirtschaftliche Zusammenarbeit, den Erhalt des Kärntner Flughafens sowie Hotellerie, Gastronomie und gemeinsame Events gesprochen und diskutiert.

„Wir haben viele Gemeinsamkeiten zwischen Köln und Kärnten entdecken können“, stellte der geschäftsführende Vorstand des Wirtschaftsclub Köln, Christian Kerner, fest, der auch den Abend gewohnt kurzweilig moderierte. „Hieran wollen wir vom Wirtschaftsclub Köln anknüpfen und schauen, wo es Ansatzpunkte für konkrete Projekte gibt“, so Kerner weiter.

Veranstalter Jürgen Schwarz von „BLACK EVENTS“ zeigte sich im Anschluss sehr zufrieden: „Mehr als 80 namhafte Persönlichkeiten beider Regionen haben an diesem Abend intensive Gespräche geführt und sich zudem an diversen Präsentationsständen wichtiger Unternehmen beider Regionen vor Ort informieren können. Ich denke Kärnten und Köln sind wieder ein Stück näher zusammengerückt.“

Am Samstag fand dann zum zweiten Mal der „1. Kärntner Abend“ statt. Nach dem Fassanstich mit Früh-Marketingchef Dirk Heisterkamp konnte das Moderatoren-Duo Ulrike Kriegler und Lukas Wachten zusammen mit Herrn Schwarz über 200 Gäste aus Köln und Kärnten im 5* Pullman Hotel begrüßen. Darunter Sportgrößen wie Trainer Peter Stöger oder Torhüter Timo Horn vom 1. FC Köln, prominente Politiker und Vertreter der Stadt Klagenfurt, Vertreter der KärntenWerbung und Kölns Bürgermeister Hans Werner Bartsch sowie Josef Sommer, Geschäftsführer der Köln Tourismus GmbH.

Stöger: „Mir hat dieser bunte und unterhaltsame Abend sehr gut gefallen. Es war schön zu sehen, wie die Menschen beider Regionen aufeinander zugegangen sind. Ich denke aus diesen Gesprächen wird sich noch viel Konstruktives entwickeln.“



Auszug aus der Gästeliste

- Hans Werner Bartsch (Bürgermeister der Stadt Köln)
- Dr. Fritz Schramma (Oberbürgermeister der Stadt Köln a. D.)
- Karl-Heinz Merfeld (Leiter der Wirtschaftsförderung)
- Jean Pütz (Wirtschaftsjournalist, Moderator und Fernsehlegende)
- Ralf Richter (Schauspieler)
- Josef Sommer (Geschäftsführer Köln Tourismus)
- Peter Stöger (Trainer 1. FC Köln)
- Ulrike Kriegler (Moderatorin, Schauspielerin)
- Alexander Bade (Torwarttrainer 1. FC Köln)
- Dirk Lottner (Ex-Fußballprofi)
- Micky Brühl (Frontmann der Micky Brühl Band)
- Matthias Scherz (Ex-Fußballprofi)
- Tanja Doppelreiter (Miss Kärnten 2013)
- Björn Heuser (Musiker)
- Melanie Kogler (Schauspielerin)
- Torsten May (ehemaliger Box-Europameister)
- Tobias Ufer (Moderator)
- Hanna Hansen (DJane)
- Andreas Dieck (Moderator RTL Luxemburg)
- Timo Horn (Torwart 1. FC Köln)